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RABBI - Vero che basta farsi un giro per 
farsi l’idea di come il territorio sta cam-
biando, ma spesso con i cittadini viene 
a mancare il dialogo e la condivisione 
dell’attività in corso e delle prospetti-
ve future. Per dibattere di quanto sta 
succedendo nella  vallata e  di  quello  
che succederà in futuro, per confron-
tarsi, per raccogliere nuove proposte. 
Nasce da questi intenti l’appuntamen-
to di questa sera (20.30 nella canonica 
di San Bernardo) tra l’amministrazione 
comunale guidata dal sindaco Lorenzo 
Cicolini e la popolazione di Rabbi, tut-
ta invitata a partecipare.

«Il prossimo anno la val di Rabbi sarà 
protagonista di numerosi investimenti 
che avranno importanti  benefici  per  
tutta la comunità - spiega il sindaco - 
Illustreremo quanto fatto finora, i pro-
getti in corso e quelli in fase di avvio». 
Solitamente  l’appuntamento  veniva  
proposto una volta all’anno, ma dopo il 
Covid non è più  stato fatto,  dunque 
quello di domani sarà il primo incontro 
dell’attuale legislatura. «Lo riteniamo 
un momento importante, per rendere 
partecipi i nostri cittadini di quanto sta 
succedendo sul territorio. Ai consigli 
comunali, sempre molto formali, viene 
poca gente. Stasera invece speriamo in 
un’ampia partecipazione».

Il sindaco ci anticipa quanto verrà 
illustrato domani sera. «Prossimamen-
te investiremo sul territorio una som-
ma considerevole, una decina di milio-
ni di euro, tra quelli che mette il Comu-
ne e  quelli  della  Comunità  di  valle».  
Nell’elenco dei lavori in cantiere, il sin-

daco comincia dall’ulteriore passo in 
avanti che compirà la ciclabile che col-
legherà la val di Rabbi a Malè, innestan-
dosi sulla ciclabile della Val di Sole. Al 
già completato tratto tra la frazione di 
San Bernardo e le Terme, andrà ad ag-
giungersi quello tra la frazione Tassè e 
Malè: entro l’anno verranno appaltati i 
lavori, con il via al cantiere programma-
to nel 2024. Poi mancherà solo il tratto 
centrale, quello da Tassè a San Bernar-
do. Altro intervento è la galleria parava-

langhe che verrà costruita nella strada 
che dalla frazione di Piazzola va a locali-
tà Coler e verso le Cascate di Saènt, un 
lavoro già appaltato e finanziato con 1 
milione di euro dal Ministero dell’Inter-
no, i cui lavori cominceranno in prima-
vera. L’opera è criticata da alcuni per il 
suo forte impatto ambientale, ma giu-
stificata  dall’amministrazione  con  la  
necessità di mettere in sicurezza una 
zona a rischio valanghe. Stasera sarà 
sicuramente uno dei principali temi di 

discussione.
Un altro intervento (per complessivi 

2,3 milioni) verrà realizzato nel centro 
di San Bernardo, dove sarà rifatta la 
piazza e costruito un nuovo edificio, 
all’interno del quale troveranno spazio 
anche la biblioteca, l’ufficio turistico e 
il punto lettura. Nei prossimi mesi sarà 
costruito il nuovo centro visitatori del 
Parco Nazionale dello Stelvio. In prima-
vera saranno appaltati i lavori alla cen-
trale a biomassa a Rabbi Fonti che ser-

virà sia il centro visitatori che le terme 
e il Grand Hotel. Verrà poi coperto il 
Crm (Centro di raccolta materiali) e sa-
ranno costruiti nuovi uffici, anche gra-
zie a 800 milioni di euro provenienti dal 
Pnrr. Si parlerà anche dei lavori in cor-
so, come ad esempio del rifacimento 
degli spogliatoi del campo sportivo. 

«Sarà una riunione nella quale voglia-
mo incontrare la gente e raccogliere le 
istanze della popolazione, anche criti-
che» conclude il sindaco Cicolini.

Il sindaco Lorenzo Cicolini 
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l’incontro con
la popolazione
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i prossimi lavori 
pubblici
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Rabbi. Tra i temi, la nuova 
piazza, la galleria paravalanghe 
tra Piazzola e Coler e la ciclabile
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dalla frazione di Piazzola 
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Il Comune svela la valle del futuro
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